

国勢調査に協力しよう

10月1日には全国いつせいに国勢調査が実施されます。国勢調査はいろいろの問題の対策を立てる場合に欠かすことの出来ない大切な調査ですからどうぞ御協力下さい。

たまたみ報

'65.9

No. 26

発行 三股町
編集 総務課

老後の生活は 明るく、楽しく

九月一五日は老人の日

九月十五日は老人の日、そしてそれから二十一日までとしよりの福祉週間です。老後の生活が明るく、豊かであることはすべての人の真実の願いでありましょう。

私達は家庭や地域社会において、としよりとよく話し合い、お互いの立場を理解し尊重し合つて、平和な家庭、明るい社会をつくるように努めましょう。としよりの人達も健康に留意して、いつまでも若々しく、そして若い人の意見

にもよく耳を傾けて、新しい時代感覚を身につけた「話せる老人」になるように努めたいものです。

又、人はだれしもがいつまでも健康で働き続けることが出来ればこれにこしたことはありませんが年と共に勝てません。

私達は老後を明るく楽しく過ごす為に若いうちから老後の生活設計を立てておくことが大切でしょう。



10月1日は
国勢調査です



おどらにゃ損じゃ……楽しきかな人生

三選・大河内町長 愈々躍進町政への 意欲充分

町民の幸せの為に新鮮にして、積極的な施策を打立て、躍進三股の建設に全力を傾倒したい



当選証書の交付を受ける町長

先般実施された三股町長選挙には大河内町現町長と上原平二氏の両陣がうって出で、互いに強い情熱に燃えかかっていた。金町民の関心と期待を集めて、激闘一週間の後、八月十二日町民ひとしくかたずきんで見守る中に大河内町現町長の三選を見事に、その当選証書付式が去る八月十三日、町議会会場で祝賀に歡しゆくに行はれました。

「富嶺北諸郡三股町において町長に當選した事を証明するために、この当選証書を附する」と選管委員長とその副統の両もおこやかにひびいて、それをしつかと手にする大河内町長の顔も引きしまり、感々躍進町政への意欲充分なるものが伺えました。

選管委員長、議長から「常に協和の政治姿勢を堅持されて、永年に亘る経験

と同熟せる手腕を生かして本町発展のために尽力をお願いしたい」とのほげまじの言葉を述べた。

「選挙を通じて得た貴重な町民の責は、けんきよな気持ちで取り、今後の町政に充て、反映せしめたい。あくまで協和の町政を基調として、斬らしき時代の四つ目の目標実現のためにその權限と経験と手腕に期待したい」と三選による町政への決意を語りました。

今後彼のスローガンであります。

「青年に夢を
「婦人に生活の向上を
「老人にいいい場所を
「郷土に繁栄と光りを
の四つ目の目標実現のためにその權限と経験と手腕に期待したい」と三選による町政への決意を語りました。

台風を備えて 万全を期そう

本格的な台風シーズンです
大した被害もなく済みましたが九月に襲う台風は最も悪く、大型であると云われます。

九月一日は二十日、十一日は二十日です。災はいつどこから来るかわかりません。台風十五号は

山内利治君が 走巾飛びに優勝

水泳二位に渡辺君が



①これがかつた優勝、兩戸、歴々の大活躍、そのと共に更に意欲を打ち、兩戸にはカスガイが坂さんを入れたりして補強すること

②万一の場合に備えて夜間でも安全な場所に避難出来るように道順や場所をあらかじめ決めておくこと

③曇雨の時はトタン瓦、看板など風に飛ばされがけをするところがあるので頭巾などで頭を守る

④台風襲来時には停電、断水になりやすいので懐中電灯、ロケット、マッチ、飲み水などの用意を忘れないこと

⑤不要不急の外出はやめよう

⑥台風に近づいたらラジオやテレビの気象通報に注意して、気象状況を確めること

⑦台風襲来時には停電、断水になりやすいので懐中電灯、ロケット、マッチ、飲み水などの用意を忘れないこと

◎ありのまゝを正しく書こう 国勢調査(二〇月一日)

二級国道(指宿宮崎線) 全線舗装 工事に着工

都城市の市街地より龍元を抜けて前目、筆池に通ずる指宿崎線は昨年度舗装され、近代的名な通りになり、近代的な明の通りになり、一変し、地域住民の喜びは格別なものがありました。が、その後更に町、地域住民、体力となったの強い要請と、今年度は更に都城、筆池間の未舗装地区、二、

六九三米に亘つて一期に完全舗装されることになり、この道路は市員九米に拡中改良され、内六、五米を舗装することになり、八七八米を、工事費三、八七八万円を、吉原建設の手によつて去る七月一日より着工、来年二月末完成をめざして目下工事は急ピッチで進められております。

これが完成しますと都城、筆池間全線坦々たる道路となり、これが動脈となつて沿線地域の開発は促進され、秋風が吹く美しきなつてゆくこととします。

去る八月、北九州市に日本各地の強剛少年剣士を集めて、西日本剣道連盟大会がはなはしく開かれ、三股町から永山卯兵衛、善哉健樹、南九州に實実剛の気風高き三股あり、その名を高らかにめした。

ここにその引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ

「この引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ

「この引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ

「南九州に三股あり」
三股町スポーツ少年団の豆剣士
北九州に遠征、健闘

去る八月、北九州市に日本各地の強剛少年剣士を集めて、西日本剣道連盟大会がはなはしく開かれ、三股町から永山卯兵衛、善哉健樹、南九州に實実剛の気風高き三股あり、その名を高らかにめした。

ここにその引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ

「この引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ



夏のつかれを
早めにとり除こう
九月初入ると朝夕ぐつと涼しくなります。秋風と共に私達の食欲も増してきます。暑さでためつけられた体力を回復する為、つとめて新鮮でおいしい果物や野菜や魚肉類をたっぷり食べて夏のつかれを早めにとり除くように努めたいものです。

「南九州に三股あり」
三股町スポーツ少年団の豆剣士
北九州に遠征、健闘

去る八月、北九州市に日本各地の強剛少年剣士を集めて、西日本剣道連盟大会がはなはしく開かれ、三股町から永山卯兵衛、善哉健樹、南九州に實実剛の気風高き三股あり、その名を高らかにめした。

ここにその引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ

「南九州に三股あり」
三股町スポーツ少年団の豆剣士
北九州に遠征、健闘

去る八月、北九州市に日本各地の強剛少年剣士を集めて、西日本剣道連盟大会がはなはしく開かれ、三股町から永山卯兵衛、善哉健樹、南九州に實実剛の気風高き三股あり、その名を高らかにめした。

ここにその引率者、山下豊先生の「第四回日本剣道連盟大会に参加して」の手記によ

